

EN AMERIQUE LATINE - STATISTIQUES

D'après le désir maintes fois exprimé du SAINT-PERE et de nos Evêques, l'état religieux de l'Amérique Latine ne doit pas quitter nos préoccupations. C'est pourquoi j'emprunte à la revue si sérieuse qu'est PRO MUNDI VITA, no 7, les données qui suivent. (On sait que Pro Mundi Vita est une revue internationale publiée à Bruxelles (6 rue de la Limite, Bruxelles 3, Belgique) au moins six fois l'an en cinq langues.)

PRO MUNDI VITA est aussi un service institué en vue de réunir et de diffuser, de classer et d'analyser les informations ayant trait aux régions où l'Eglise ne peut subvenir à ses propres besoins ; aux forces disponibles de l'hinterland ; aux plans pastoraux des conférences épiscopales ; aux possibilités de former des forces missionnaires.

PAYS	REVENU ANN.	ANALPHABETES	NATALITE	NOMBRE de MEDECINS
	MOYEN EN \$	en %	en %	par 100,000 hab.
Haiti	64	89	48	9
Guatemala	160	71	46	17
Honduras	150	65	43	15
R. Dominicaine	160	57	50	20
Nicaragua	129	62	47	32
Salvator	150	61	45	17
Paraguay	140	34	45	46
Bolivie	75	68	43	25
Perou	120	53	45	22
Equateur	150	44	43	26
Colombie	250	38	45	36
Brésil	230	51	45	33
Mexique	220	43	43	42
Panama	250	30	42	30
Costa-Rica	181	21	44	36
Venezuela	540	48	43	53
Cuba	310	22	33	100
Chili	360	20	38	56
Uruguay	440	15	25	91
Argentine	460	14	25	128

-0-0-0-0-0-0-

VUE D'ENSEMBLE DE LA SITUATION ECCLESIAIRE
AU MEXIQUE

Nombre de paroisses	2,243	Habitants par prêtres	8,642
Prêtres séculiers	5,282	Densité de la population	De 6 à 17
Ordinations annuelles	215	Grands Séminaristes	2,395
Prêtres religieux	1,702		
Religieuses	18,986	(Ces données sont empruntées à	
Catholiques par paroisse	17,035	l'Annuario Pontificio de 1964.)	

-0-0-0-0-0-0-

SUGGESTIONS

faites par les participants à notre Assemblée Annuelle de septembre 1965

1. Il faudrait faire plus de publicité autour de nos Assemblées annuelles (journaux, radio, T.V.) La cause missionnaire y gagnerait.
2. Nous regrettons qu'il n'y ait pas eu, cette fois, un Comité des Procureurs. Les Procureurs n'ont-ils pas toujours de nombreux problèmes intéressants à discuter entre eux? Je propose donc que soient organisées, au cours de l'année, quelques réunions des Procureurs de missions.
3. Le " Bulletin de l'Entraide" gagnerait à être plus court, et à ne citer que les passages les plus marquants des conférences. (D'autres demandent le texte intégral de toutes les conférences, et ce après plusieurs années.)
4. On se demande si l'Assemblée annuelle ne devrait pas comprendre un Comité spécial du LAICAT, avec des conférenciers laïcs. Au moins devrait-il y avoir, un soir ou deux, des réunions spéciales pour les laïcs qui travaillent le jour, pour les religieux qui suivent des cours, etc.
5. Il y aurait avantage à diminuer le nombre des conférences magistrales et à organiser de plus nombreux panels ou tables rondes, formule qui plaît à tous.
6. Le Comité des Publicistes, nouvellement structuré, ne pourrait-il pas assumer le rôle d'un " Bureau de Presse" pour diffuser des nouvelles missionnaires, faire les rectifications qui s'imposent, etc. ?
7. Je voudrais que notre Assemblée annuelle travaille davantage en équipes pas trop nombreuses où l'on traite de sujets différents: Amérique Latine - Japon, Afrique, etc. Les intéressés à ces pays s'y groupent, et c'est plus pratique que de longues conférences générales.
8. Quand donc aurons-nous un Secrétariat permanent? On en parle en vain tous les ans !
9. On souhaiterait plus de " pastorale " dans le Comité Hygiène et Médecine. Ex. comment, par des soins charitables, faire une sorte de " pré-mission".
10. Les futurs missionnaires, hommes et femmes, ne pourraient-ils pas, pendant leur formation, collaborer davantage aux oeuvres missionnaires pontificales, au Service Missionnaire des Jeunes, à la Sainte-Enfance, etc. ?
11. Les réunions de Missionnaires en congé, fort intéressantes, devraient amener à fonder un ou des organismes de perfectionnement théologique, spirituel, catéchétique, etc. Les Missionnaires en congé ont besoin d'un renouveau qu'ils ne peuvent trouver dans l'isolement. Des réunions de groupe sont nécessaires.
12. Nos réunions annuelles prennent un caractère de plus en plus sérieux et pratique. Pour ma part, je m'intéresserais à un organisme de formation pour religieuses. Le besoin est urgent et fondamental.
13. Qu'il y ait moins de conférences et plus de temps pour questionner au Comité " Hygiène et Médecine ". Aussi des démonstrations pratiques sur ce qui peut se présenter en mission. Les personnes intéressés à ce comité pourraient envoyer d'avance leurs questions; l'Entraide verrait à trouver les compétences pour y répondre.

-0-0-0-0-

RAPPEL. L'Entraide ne PREND PLUS les abonnements pour le CHRIST AU MONDE.
S'adresse: Propagation de la Foi, C.P. 220 Limoilou, Québec (1045 Canardière)
Périodica - 5090 Papineau, Montréal (521-3361) Prix \$ 3.00